



Las plazas han sido concertadas con la diputación y corresponden a la unidad de psicogeriatría con lo cual ya son 92 las plazas con las que cuenta la residencia de Beasain

De este modo Beasain y la comarca amplían la oferta de plazas para personas mayores dependientes

La consecución de estas 15 plazas para la residencia de Beasain viene dada por el fruto de las gestiones y reuniones realizadas desde el inicio de esta legislatura. Tanto la Diputación Foral a través de su departamento de servicios sociales como Osakidetza han sido los interlocutores de las negociaciones mantenidas por el Ayto. de Beasain a través de sus representantes en el gobierno municipal. A esto se suman las adecuaciones y reformas necesarias realizadas en el centro que han permitido que en el reparto de estas plazas para residentes, Beasain y su residencia Arangoiti hayan sido elegidas. Este logro viene enmarcado según palabras del alcalde Aitor Aldasoro dentro de

Arangoiti cuenta con 15 plazas más para residentes

Última actualización: Lunes, 11 Junio 2018 14:59

Publicado: Lunes, 11 Junio 2018 14:26

las prioridades estrategicas marcadas por el actual gobierno en relacion con el bienestar de las personas y sobre todo de la tercera edad y complementa a las actividades de prevencion y cuidado puestas en marcha a traves del envejecimiento activo.

De este modo se ha expresado el alcalde Aitor Aldasoro en la visita al centro que ha realizado junto al diputado general Markel Olano, la diputada de Políticas Sociales Maite Peña, la directora del centro Amaia Arri y responsables de la gestion de la residencia. Con la creación de estas 15 nuevas plazas, el centro residencial Arangoiti, gestionado por la empresa Biharko, cuenta ahora con 92 plazas para residentes, de las cuales 15 corresponden a la unidad de psicogeriatría (UPSI).

Por su parte el Diputado general Olano ha subrayado la importancia de los datos que muestran a corto plazo el envejecimiento de la poblacion en Gipuzkoa. Por lo que desde la Diputación, se ha elaborado una hoja de ruta para “afrentar y liderar” el reto del envejecimiento, dentro del “modelo guipuzcoano de atención”. Y eso, ha dicho pasa por “apoyar” aquellas medidas que tengan “un enfoque preventivo”, con objeto de lograr “un envejecimiento activo” y para que la atención a la dependencia “contribuya realmente” a la promoción de “la autonomía personal” y gracias a la estrategia integral que la Diputación Foral ha puesto en marcha, ha significado que hasta el fin de la legislatura “vamos a habilitar más de 300 nuevas plazas en residencias para personas mayores de manera progresiva. De este modo vamos a reducir la lista de espera de personas que han solicitado una plaza de residencia”.